



## Relawan Prabowo Solo Raya Mengalami Kekecewaan dan Deklarasikan Dukungan ke Anies-Muhaimin: Hijrah Politik yang Menarik perhatian

### Description

Relawan Prabowo Beralih Dukungan ke Anies-Muhaimin dalam Pilpres 2024

Relawan Prabowo Subianto yang awalnya memberikan dukungan dalam Pilpres 2014 dan 2019, kini mendeklarasikan diri hijrah atau beralih dukungan ke pasangan Capres-Cawapres nomor urut 1, Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dalam Pilpres 2024. Deklarasi tersebut terjadi di Posko ANies Kota Solo di bilangan Kelurahan Bumi, Kecamatan Laweyan, Solo, Jawa Tengah, Ahad, 4 Februari 2024. Mereka menyatakan bahwa mereka pindah dukungan lantaran kecewa terhadap Prabowo yang telah bergabung dengan rezim Jokowi.

### Alasan Beralih Dukungan

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) ANies Kota Solo, Adi Ibrahim Hasmi, menjelaskan bahwa pindahnya dukungan dari Prabowo ke Anies-Muhaimin lantaran merasa kecewa terhadap Prabowo karena telah berubah sikap dan bergabung dengan rezim. Mereka melihat Anies sebagai sosok yang membawa visi dan misi perubahan, sesuai dengan harapan mereka.

### Dampak dari Pindah Dukungan

Deklarasi hijrah dukungan ini disebutkan mengakibatkan hilangnya 95 persen dukungan relawan untuk Prabowo. Beberapa simpul relawan seperti Garda RSP, Srikandi RSP, Pepes, Himpas, Kelompok Padi, Padi Nusantara, Rumah Aspirasi, Bunda Bergerak, Ummahat DSKS, Sami, dan Pasmuhi juga ikut beralih dukungan ke Anies-Muhaimin. Relawan tersebut berharap bisa menginisiasi para relawan lainnya yang memiliki visi, misi, dan harapan yang sama untuk ikut mengalihkan dukungan mereka dari Prabowo untuk Anies-Muhaimin.

### Strategi Mendukung Anies-Muhaimin

Setelah deklarasi hijrah dukungan, para relawan akan bergerak aktif di lapangan dengan strategi dan upaya mendongkrak perolehan suara untuk kemenangan Anies-Muhaimin. Mereka optimis bahwa jumlah relawan yang akan bergabung juga akan kian bertambah menjelang Pemilu mendatang.

Terlepas dari alasan para relawan, dukungan ini juga menunjukkan pentingnya visi dan misi calon dalam menarik perhatian dan dukungan masyarakat. Semua calon harus memikirkan dengan baik bagaimana mereka bisa memenuhi harapan dan keinginan masyarakat agar dapat memenangkan Pilpres 2024.

## Ringkasan

Relawan Prabowo di Solo Raya telah mendeklarasikan dukungan mereka untuk pasangan Anies Baswedan – Muhaimin Iskandar dalam Pilpres 2024. Mereka mengatakan bahwa mereka telah kecewa dengan Prabowo karena bergabung dengan rezim Jokowi dan telah memutuskan untuk beralih dukungan. Mereka berharap bahwa dengan keputusan ini, relawan lainnya juga akan ikut bergabung. Bagaimana pendapat Anda mengenai keputusan relawan untuk beralih dukungan? Apakah ini akan berpengaruh terhadap hasil Pilpres 2024? Silakan tulis pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)